
Der Ausschuss diskutiert darüber wie der Antrag zu verstehen ist. Die Verwaltung weist 

darauf hin, dass der Antrag bereits im Bauausschuss besprochen wurde und der daraus 

folgende Auftrag „Erstellung einer Flächenpotenzialanalyse für Windenergie und 

Photovoltaik Freiflächenanlagen“ am vergangenen Montag dem Bauausschuss vorgestellt 

wurde. Herr Wernicke und Herr Funk waren ihm Bauausschuss anwesend und erklären, dass 

die Präsentation der Flächenanalyse von Frau Leidig vollauf zufriedenstellend war. Die 

Präsentation wird der Anlage beigefügt. Der Bauausschuss kam zu dem Entschluss, dass 

zuerst die Bildung der Landesregierung abgewartet werde und geschaut werde, ob sich 

rechtliche Rahmenbedingungen ändern, um dann gegebenenfalls neue Aufträge an die 

Verwaltung zu stellen.  

 

Der Ausschuss schließt sich dem Ergebnis des Bau- und Planungsausschusses an. 

 
 


